

ASSEMBLEE GENERALE
Comité du Puy-de-Dôme / 29 Septembre 2019
INTERVENTION AFFINITE

L'année 2018-2019 a été une année riche pour les propositions pastorales à la FSCF : Voici des échos sur quelques temps forts et rencontres :

Le samedi 13 octobre dernier, notre évêque, Mgr François Kalist a invité tous les mouvements d'Eglise pour une journée de partage et de présentation. J'étais présent lors du temps de carrefour avec un stand pour faire découvrir la FSCF et distribuer des tracts. Les différentes présentations des mouvements dont la FSCF et l'UGSEL sont affichées à l'entrée de l'amphi du centre diocésain ce qui permet à ceux qui viennent au CDP de connaître notre fédé.

Nous avons vécu un beau Congrès Fédéral de la Fédération à Rennes de décembre dernier. L'atelier G.P.S. a rencontré un gros succès avec de nombreux jeunes qui ont peu bousculé nos anciens pour inciter à plus de passion et plus de proposition en lien avec notre affinité. Marcel Nezan, notre aumônier national, a souligné l'importance de la responsabilité de s'engager et d'aider les autres à s'engager. Il faut prendre conscience du sens des responsabilités. Il faut inciter les jeunes à se former et à s'investir. La messe du congrès présidée par Mgr Pierre d'Ornellas a été bien préparée et animée

A la suite du congrès, sur le site Gallica de la Bibliothèque Nationale de France, est maintenant à notre disposition tous les journaux « Les Jeunes » de 1923 à 2011. J'en ai profité pour faire une compilation (Esprit es-tu là ?) de tous les documents pastoraux parus dans la revue " Les Jeunes " de la FSCF de 1948 à 2011 : 630 pages avec les réflexions des aumôniers nationaux et départementaux, évêques ...

Au niveau national encore, le groupe de proposition de sens de la FSCF a enfin sa page internet sur le site de la fédé avec les membres de la commission et ses dernières réalisations (flyers autour du projet éducatif) : www.fscf.asso.fr/groupe-de-propositions-de-sens. Mais vous pouvez toujours trouver de nombreux documents (dont Esprit es-tu là ?) sur le site de la pastorale du sport (www.egliseetsport.fr).

Les 9-10 Juin se sont déroulées les Rencontres Nationales de Danse à Montluçon. J'ai été sollicité pour faire un mot dans le document de présentation des rencontres et pour intervenir lors de la célébration d'ouverture. Mon intervention a été un envoi pour que chaque participant vive pleinement les 5 valeurs du projet éducatif de la FSCF en lien avec leur danse durant le week-end : ouverture, respect, autonomie, solidarité, responsabilité!

Pour cette rentrée, j'ai réalisé des affiches spéciales pour les paroisses ayant une ou deux associations FSCF sur leur territoire, pour faire connaître aux paroissiens vos associations sportives et culturelles qui vivent les mêmes valeurs évangéliques et j'espère amener de nouveaux adhérents à vos associations.

Il y a quelques jours, nous avons eu notre rencontre des membres de l'équipe pastorale régionale à Saint Chamond où nous avons fait de nombreuses propositions pour mieux prendre en compte le projet éducatif et pastoral de la FSCF au sein de nos départements.

Les 27-29 Mars 2020, notre comité départemental organise les Assises de printemps de la FSCF dans ce centre diocésain. C'est un temps fort pour notre fédération mais aussi pour chaque membre de notre comité départemental. Au niveau pastoral, Mgr François Kalist présidera la messe du samedi soir que nous préparerons en faisant ressortir les richesses de nos associations et disciplines, une exposition sur les valeurs de la FSCF sera mise en place au centre diocésain pour les Assises et durant plusieurs jours après (chaque affiche illustrera une valeur essentielle avec une photo et un commentaire, merci de nous faire passer de belles photos pour illustrer cette exposition avec des membres de nos associations) ...

Je vous souhaite à tous une très bonne année 2019-2020 pleine de joie, de rencontres et de partage.

père Pascal Girard, aumônier